

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la sanidad en España siguen al alza y suben un 0,7% en agosto

El IPC del sector sanitario se incrementa una décima respecto al mes anterior y continúa su tendencia al alza, mientras que el IPC general se sitúa en un 3,3%, cuatro décimas por encima del dato registrado en julio.

PlantaDoce
14 sep 2021 - 09:40



Los precios en sanidad en España vuelven a subir. **El Índice de Precios de Consumo (IPC) del sector de la salud se situó en el 0,7% en agosto**, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) publicados este martes. Tras frenar su escalada en julio, el IPC del sector sanitario recupera su tendencia al alza que venía registrando en 2021.

El aumento de precios del sector sanitario en agosto volvió a estar impulsado por el encarecimiento de los precios de los servicios ambulatorios, que **se elevaron por tercer mes consecutivo un 1,7%**.

Por otro lado, los precios de los servicios hospitalarios también aumentaron un 1% y

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-precios-de-la-sanidad-en-espana-siguen-al-alza-y-suben-un-07-en-agosto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

los precios de los productos, aparatos y equipos médicos también volvieron a registrar un crecimiento del 0,1%.

La tasa anual del Índice de Precios de Consumo (IPC) general en agosto se situó en el 3,3%, **cuatro décimas por encima de la registrada el mes anterior** y tres puntos y ocho décimas más respecto agosto de 2020.

Los grupos que destacan por su influencia en el incremento de la tasa anual son la vivienda, con una variación anual del 11,5%; alimentos y bebidas no alcohólicas, que registra una tasa del 1,9%; y transporte, que incrementa tres décimas su variación, hasta el 8,8%.

El IPC es un indicador coyuntural que mide la evolución de los precios de los bienes y servicios de consumo adquiridos por los hogares residentes en España. El indicador, con base 2016, se elabora mensualmente a partir de la observación de alrededor de 220.000 precios mensuales.